

Abschlussfahrt 2011

Unterwegs in Sachen Mobilität - Jahresabschlussfahrt der Freunde historischer Fahrzeuge

Mit dem Bus zu Oldtimern und Zügen unterwegs, so gestaltete sich die Jahresabschlussfahrt des Wieslocher Oldtimerclubs „Freunde historischer Fahrzeuge e.V. im ADAC“. Traditionell ist diese Fahrt im Spätjahr ein Ausflug zu besonderen Oldtimer-Stätten. Ehrenpräsident Friedhelm Nahrgang führte die Oldiefans in diesem Jahr ins Elsass. Das Museum Cité de l'Automobile in Mulhouse mit seinen 400 historischen Fahrzeugen nennt sich selbst „weltgrößtes Automobilmuseum“. Hier haben die Gebrüder Schlumpf prestigeträchtige Nobelkarossen und wegweisende Rennwagen zusammengetragen. Ein paarhundert Meter weiter bietet das Eisenbahnmuseum „Cité du train“ auf einer Fläche von 6000 Quadratmetern die Geschichte des goldenen Jahrhunderts der Eisenbahn mit spektakulär präsentierten Exponaten aus der Zeit von 1844 bis 1960. Das Écomusée d'Alsace war ebenfalls die Reise wert. In einem Ensemble von Dorfhäusern wird das ländliche Leben bis zum 20. Jahrhundert gezeigt und gelebt. Die ehrenamtlichen „Dorfbewohner“ lassen die Besucher am Backen und Kochen, Schmieden und Fischen, Drechseln und Töpfern teilhaben. Alle drei Museen sind ein toller Tipp für Ausflüge mit dem Verein oder mit der Familie. Die Freunde historischer Fahrzeuge kehrten bereichert und voller interessanter Eindrücke von der Tour zurück.

